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令和元年 11月定例会 総括質問通告一覧 

●１１月２９日（金） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 風間 重樹 

創生静岡 

一括質問 

１ 清水庁舎の移転について 

（１）清水庁舎の移転について 

２ 桜ヶ丘病院について 

（１）桜ヶ丘病院について 

２ 山梨 渉 

公明党 

一括質問 

１ パートナーシップ制度について 

２ 風水害対策について 

（１）浸水対策について 

（２）避難対策について 

（３）水道施設について 

３ 加藤 博男 

公明党 

一括質問 

１ 「健康長寿のまち」の実現に向けて 

（１）糖尿病重症化予防対策について 

（２）国保特定健診の受診率向上について 

２ 学びの環境について 

（１）小中学校へのエアコン設置について 

３ 地域防災力の向上に向けて 

（１）地域防災力の向上と地域イベントの活用について 

４ 山本 彰彦 

公明党 

一問一答 

１ 働き方改革について 

２ 食品ロスについて 

５ 安竹 信男 

創生静岡 

一問一答 

１ 自然災害発生と減災について 

（１）命を守る避難のあり方について 

（２）津波浸水想定区域における減災対策について 

２ 中央卸売市場の活性化について 

（１）経営展望の進捗状況について 

６ 寺尾 昭 

共産党 

一括質問 

１ 今年の台風 19号における避難の検証と課題 

（１）住民への情報伝達について 

（２）避難所等について 

（３）避難行動要支援者の避難支援について 

２ 河川の決壊と浸水への対策 

（１）安倍川について 

７ 石井 孝治 

創生静岡 

一括質問 

１ 本市の交通政策について 

（１）静岡型ＭａａＳについて 

２ ＭＩＣＥの推進について 

（１）太平洋・島サミットについて 

（２）今後の国際会議等の誘致について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

８ 杉本 護 

共産党 

一括質問 

１ 静岡市中央卸売市場について 

２ 静岡市中小企業・小規模企業振興条例について 

 

●１２月２日（月） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

９ 松谷 清 

緑の党 

一括質問 

１ 気候変動とＳＤＧｓについて 

（１）気候非常事態宣言について 

（２）気候変動にかかわる指標について 

２ 異常気象と防災対策について 

（１）台風被害について 

（２）避難対策について 

10 中山 道晴 

志政会 

一括質問 

１ アセットマネジメントの取組について 

（１）アセットマネジメント基本方針が掲げる三つの柱について 

２ 産業振興策について 

（１）産業振興プランについて 

（２）ものづくり産業振興基本計画について 

11 島 直也 

自民党 

一括質問 

１ 防災対策 

（１）避難所の設置について 

（２）同報無線について 

２ 広報力の強化 

（１）情報発信力の強化について 

３ 自転車を活用した交流人口の拡大 

（１）自転車の観光利用について 

４ 公共施設の積極的な活用について 

（１）各課が所管する公共施設の有効活用について 

12 堀 努 

自民党 

一括質問 

１ 清水みなとまちづくりグランドデザイン 

（１）リーディングプロジェクト「清水駅東口・江尻地区」、 

「日の出・巴川河口地区」 

（２）リーディングプロジェクト「折戸湾地区」 

13 長島 強 

公明党 

一括質問 

１ 感染症対策について 

（１）風疹対策について 

（２）インフルエンザ対策について 

２ 廃棄物対策について 

（１）海洋プラスチックごみ対策について 

（２）ＰＣＢ廃棄物について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

14 稲葉 寛之 

志政会 

一括質問 

１ 子育て支援策について 

（１）保育所等における待機児童対策について 

（２）放課後児童クラブの整備について 

２ 受動喫煙対策について 

（１）路上喫煙禁止地区の分煙について 

15 平井 正樹 

自民党 

一括質問 

１ 熱中症対策について 

２ 教職員の働き方改革について 

 

●１２月３日（火） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

16 尾崎 行雄 

自民党 

一括質問 

１ 野生鳥獣被害対策について 

（１）農作物の野生鳥獣による被害への対応について 

（２）野生イノシシの豚コレラ対策について 

２ 森林環境譲与税について 

（１）森林環境譲与税の使途について 

（２）オクシズ材（静岡市産材）の利用促進について 

17 佐藤 成子 

志政会 

一括質問 

１ 連携の推進による市政運営について 

（１）広域連携について 

（２）官民連携について 

２ 第３次総合計画における、観光・交流分野の政策について 

（１）施策評価について 

18 内田 隆典 

共産党 

一括質問 

１ 清水庁舎移転計画について 

 

 


